

1/14緊急事態宣言発令
コロナ対策
緊急申し入れ!

高瀬菜穂子

小倉南区

立川由美

福岡市東区

2021年は本気で政治を変える年に!

実現しました!

高年齢者、障害者施設職員のPCR検査実施

12月補正で「新型コロナウイルス感染症対策」、「高病原性鳥インフルエンザの緊急対策」
「ひとり親家庭への臨時特別給付金」などが予算措置されました。

一般質問

高瀬菜穂子議員

下関北九州道路の中止し、コロナ対策へ



彦島日明ルートは総事業費は2900億円から3500億円と発表。しかし、2008年に中止と決まった6大海峡横断道路計画では、同じルートの総事業費は1557億円。2000億円も跳ね上がったことについての説明を求めるとともに、M7.1の地震の可能性のある小倉東断層をまたぐルート安全性について質問。道路通行料や自治体負担、費用対効果を明示すべきと迫りました。

知事は、「概算事業費の増額理由について、県ではその根拠を持ち合わせていない」「建設に要する期間、事業主体について検討する段階に至っていない」などと無責任な答弁に終始しました。



高瀬菜穂子議員

県の監督行政を厳しく追及! 施工不良を起こした 大島産業に厳正な対応を

宗像市の株式会社大島産業が元請けとなったネクスコ日本の中央自動車道に架かる跨道橋で、鉄筋不足の不良工事が報じられました。今回の「不良工事」にかかわって「告発状」が届きましたが、偽りの請負契約書の作成を強要するなど、建設業法違反を疑わせる内容であり、県に対し、厳正な対応と処分を求めました。



(週刊文春・2020年11月6日号)

知事は、建設業法に基づく大島産業への対応について、ネクスコ日本の調査の結果を受けて、処分の検討をすすめるとのきわめて消極的な答弁を行いました。

高瀬県議は、再質問に立ち、下請けとの契約や支払いが適正に行われているかなどを、競争入札の総合評価の項目に入れるなどの改善を行うとともに、大島産業に対する厳正な処分を重ねて求めました。

立川議員が反対討論

職員の削減、コロナ対応や災害対応で長時間過密労働を強いられている県職員の
期末手当引き下げ条例案には反対しました

立川議員が賛成討論

新型コロナウイルス感染症対策などの補正予算には賛成し、「GOTOトラベル福岡版(福岡避密の旅)」については今すべきことではないと指摘しました

